

## Danksagung

Die vielen Würdigungen in Wort und Schrift, die sein tiefes Verwurzeltsein bei den Menschen spiegelten, sind beim Abschied unseres lieben

# Klaus Willy Engel

grosser Trost.

Durch diese Anteilnahme verspüren wir Halt und eigenes Verbundensein.

Besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Silvia Junger für ihre wunderbare Rede, der Organistin Frau Doris Reinold für ihr einfühlsames Spiel, Herrn Ali für den selten schönen Blumenschmuck, der Firma Reber für ihre köstliche Lieferung und der Bestattungsfirma Bönzli für die kompetente Beratung und Ausführung des Anlasses.

Thun, im Januar 2021

Die Trauerfamilien